



ゆめーる・かほく【小学校版】

せせらぎ

鹿北小学校便り

第5号

令和7年8月
文責 鶴田 史子

資源回収にご協力

ありがとうございました！



7月6日(日)今年度1回目のPTA資源回収を行いました。小学生がいる地域には、区長さんにお願いをして、各家庭に案内プリントを配付していただきました。おかげさまでアルミ缶、空き瓶(生き瓶)、新聞紙、古本など、限定したものだけでしたが、たくさん集まりました。当日は、地区的作業等もある中、保護者・職員以外に、区長様をはじめ地域の皆様や保護者の代わりにと手伝っていただいたご親戚の方、皆様のご協力に感謝いたします。

第2回PTA資源回収は、令和8年1月25日(日)に予定しています。ご協力よろしくお願ひします。

アルミ缶回収は、常時行っています。鹿北小学校の正門近くの水色のかごに入れてください。



インターネットと上手に付き合うために「PTA親子研修」

7月4日(金)県立教育センターの坂本指導主事を講師にお招きして、携帯端末(スマホやタブレット)の安全な利用について講演していただきました。長時間利用の心身への影響やSNS上の個人情報の流出の危険性等について考える機会となりました。

小学生の長時間利用では、特に睡眠の質の低下が心配されます。十分な睡眠は、子どもたちの健やかな成長を助けます。ぜひ、スマホやタブレットの使用については、各ご家庭で話し合って、約束ごとをしっかりと守るようにしたいのですね。

学級懇談会の裏番組

縦割り班ごとに宿題や読書をして過ごしました。6年生が読み聞かせをしてくれた班もありました。

歯を大切に!上手に磨こう

小林歯科医院の院長先生にお越しいただきブラッシング指導をしていただきました。みんな上手にみがけたかな?





上段:5年生のミニミニコンサート♪の様子。中学生もたくさん
聴きに来てくれました。

中段:4年生の乙女の舞と神楽の練習風景

下段:6年生のありがとうコンサートと太鼓の練習風景



今年も神楽保存会の皆様、中満様にお世話になっています。
いつもありがとうございます!

「学校生活」